



漫画感想文コンクール2024 グランプリ受賞！

中頓別小学校に通う五十嵐琴律さんが漫画感想文コンクール2024の小学校低学年の部でグランプリを受賞しました。

漫画感想文コンクールは、「マンガを読んで楽しんでもらいたい！そして感じたことを書いて伝えることで、豊かな感性を育ててもらいたい！」との思いから小中高生を対象に開催されているコンクールで、五十嵐さんは昨年特別賞を

受賞。「グランプリではなかったのが悔しい」と話していました。

今回グランプリを受賞して「難しいかなと思っていただけで、グランプリが取れてとても嬉しかったです。授賞式はとっても緊張したけれど、みんなの前でスピーチをして『本当にグランプリを受賞したんだな』と思いました。また今年もグランプリを受賞したいので頑張りたいです」と話していました。



新しいおともだち こども園入園式

4月1日、中頓別町認定こども園で令和7年度入園式が行われました。

今年の新入児は3名で、担任の先生から名前を呼ばれると元気に手を挙げて返事をしました。

新入児には、大島園長から絵本「おおきくなるっていうことは」の読み聞かせのプレゼント、在園児からは「はるがきたんだ」を歌うプレゼントが贈られました。



永年の功績を称えて 自治記念式開催

4月1日、中頓別役場で令和7年度自治記念式が行われました。

表彰状授与では、特別功労賞として自治発展に寄与された(故)山本得恵さん、社会福祉功労賞として地域福祉の発展に寄与された門野レイ子さん、教育功労賞として教育行政の執行に寄与された石井英正さんが表彰され、表彰状を受け取りました。





事故なく通学してね 新入学児童宅訪問

4月3日、地域生活安全協会と警察による新入学児童宅訪問が行われました。

当日は地域生活安全協会の村山会長と中頓別駐在所の河江所長、本間駐在所員、小林町長が新入学児童宅を訪問し「今年から中学校の校舎に通学することになるので、車に注意して通学してね」とスクールハットや交通安全の啓発品が手渡されました。



希望を胸に 中学校入学式

4月8日、中頓別中学校で第79回入学式が行われました。

6名の新入生は緊張した様子で整列していましたが、在校生の大きな拍手で体育館に迎えられ、堂々とした姿で入場しました。

式典では、在校生を代表して能澤柚月さんから新入生へ歓迎の言葉が贈られ、新入生を代表して菅原采土さんが誓いの言葉を述べました。



学校生活のはじまり 小学校入学式

4月10日、中頓別小学校で令和7年度入学式が行われました。

今年の新入生は7名で、担任の熊谷先生、徳保先生、本山先生と一緒に緊張した様子で入場しましたが、名前を呼ばれると元気な声で返事をしていました。

宮崎校長からは歓迎の言葉と共に「3つの頑張っしてほしいこと」についてお話があり、真剣に聞いていました。



車に注意しよう 交通安全教室

4月21日、中頓別小学校で交通安全青空教室が行われました。

雨が降ったため自転車の実地訓練は中止となりましたが、体育館で委嘱式が行われ、地域生活安全協会の村山会長と中頓別駐在所河江所長から交通安全についてのお話を聞きました。

教室に戻ってからは、担任の先生と自転車の安全な乗り方について確認しました。

